

Mandataria llega a San José de Costa Rica para participar de la III CELAC

27 ENE 2015



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, arribó esta noche al Aeropuerto Internacional Juan Santamaría para ser parte de la tercera versión de la Cumbre de Jefas y Jefes de Estado y de Gobierno de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, que reúne a 33 países del continente, y que esta vez tiene como anfitrión a Costa Rica. La máxima autoridad del país fue recibida por Miguel Ángel González, embajador de Chile en Costa Rica y por la Edecanes Diplomáticas para la Delegación de Chile, Ana Rodríguez y Samy Araya.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores